

Quel projet de ville ?

Contrairement à ce qu'affirme le Maire Adjoint à l'urbanisme, dans le dernier *Chaville Magazine*, l'Histoire n'explique rien et ne justifie pas tout, surtout pas l'absence de projet et d'idées. En effet il martèle «s'il n'y a pas de centre-ville à Chaville, c'est que l'histoire n'en a pas fait».

C'est un peu comme si il avait été dit qu'il n'y avait pas lieu de construire la pyramide du Louvre, car l'histoire ne l'avait pas faite !

On peut lui faire dire ce qu'on veut et notamment justifier la prise de mesurètes saupoudrées, ça et là, le long de l'avenue Salengro. Ce n'est pas parce que Chaville s'est étirée le long d'un axe géographique, pendant son Histoire, qu'il ne fallait rien envisager. Au contraire, cela justifie la nécessité d'un centre ville, pôle d'attraction, d'animation, place pour des commerces, situé au carrefour de trois axes. Donner de la vie, permettre aux gens de sortir le soir à Chaville, voilà qui allait dans le bon sens. Quant à l'idée d'une «place de village», il semble, là, que se soit la réminiscence d'un ville telle qu'on la rêverait, avec des références à l'enfance : le village, avec ses chaumières et ses cheminées

qui fument, ne correspondent plus à la réalité démographique actuelle.

Les provinciaux sont devenus des citoyens ; surtout ceux de la seconde génération.

Ce qu'il faut, c'est créer des commerces, des centres d'animation, de culture qui fixent les Chavillois à Chaville et qui ne les obligent pas à prendre leur voiture pour aller faire ailleurs leurs courses ou se distraire.

Un centre ville ambitieux, avec des perspectives, des constructions HQE (haute qualité environnementale). Des pôles éducatifs fonctionnant en synergie, des commerces de proximité, des services publics, des activités économiques, un centre ville piétonnier, voilà ce que l'ancienne municipalité avait projeté.

La politique n'est pas qu'une affaire d'image, de communication, de concept. La Gauche et la Droite ce n'est pas la même chose.

La Gauche défend un projet de ville équilibré, alors que la Droite se contente d'une juxtaposition de quartiers sans projet commun.

Réunion
publique

le 27 mai
2009

à 20h30

à la Mairie
de Chaville.

organisée par
l'Association
Agir pour Chaville

"Les Echos
de Chaville"

Venez nombreux...

Le blog nouveau est arrivé !

Découvrez-le à l'adresse : www.agirpurchaville.fr

La vie de l'association, les réactions à l'actualité municipale, un billet d'humeur hebdomadaire, la vie des élus...

Participez, commentez, rédigez des articles.

Le blog est à vous.

Bulletin d'adhésion à l'association AGIR POUR CHAVILLE

Je soussigné(e)

Nom :

Prénom :

Adresse :

Téléphone :

adhère à *AGIR pour Chaville* pour l'année 2009 en qualité de (merci de cocher la case utile)

Membre individuel (30 €)

Couple (45 €)

Etudiant ou Chômeur (9 €)

et joint au présent coupon un chèque du montant indiqué, à l'ordre d'*AGIR pour Chaville*.

Chaville, le

Signature :

Merci de retourner ce coupon à Agnès DESLIS : 20, rue Alexis Maneyrol - 92370 Chaville.